

# El Torrentismo.

Parte <Uno> de la biblia sobre creencias en la época de  
Torrente.

De la Sacra Iglesia Torrentista de Austin, Urbenia.

De los misterios que rodean a este ser y sus increíbles actos,  
los cuales han dejado y dejarán una marca en toda la  
humanidad.

Transcrita el 3 de diciembre de 2020.

Terminada el 17 de diciembre de 2020.

Que quizá no será tan impactante como lo fue Dante en su llegada, que en el primer día casi destruye el mundo, o la llegada de Asuna, quien de repente traicionó a Donovan y nos impactó a todos con la noticia.

Ahora, con esto dicho y sentado en una silla gamer rosa en plena edad media, deseo que esta biblia, escrita por mis propias manos en la suite presidencial del 'Hotel y Restaurant: Consul Chris de Roma' (primera parte), que contiene mis propias palabras para querer decir y explicar algo.

Es así, como esta biblia pasará a ser un símbolo, pero no cualquiera y en cuanto sea terminado este libro sagrado, todos habrán de conocer a Torrente.

Esta biblia está conformada por diversas páginas, escritas por diversos autores, desde diversos puntos de vista, para muchos, la salvación del realm en algunas épocas decadentes, para otros, uno de los cuatro admins, creadores del Olimpo solar, para Isaac, un bastardo, pero su figura siempre será un enigma.

Para siempre y por siempre.

- Grande Torrente -

Capitulo Uno. Comienzo de Urbenia.

Si bien, pensarán que Urbenia nació apenas entrar a La Coalición. Entonces no estarán más que equivocados, puesto que en La Coalición solo abrió sus puertas al mundo.

Urbenia existe mucho antes que nada, antes que todo, aún no existían los países tal y como los conocemos, en una playa, entonces no había más que un chico naufrago, vestido de marinero (proveniente de un lejano país llamado Nabradia), que no recordaba nada antes de llegar a dicha playa.

Esta playa y la primera casa de dicho personaje aún existe, esta se encuentra al sur de Urbenia, en el estado de Cerna. Esta casa tiene bastante valor, no solo porque ahí se revelaron otros dos dioses, aún desconocidos para ustedes, lectores.

Ahí se revelaron, antes de que Torrente se fuera a la gloria eterna, pero para ello, tuvo que pasar un cierto tiempo, incontable, en el que vivió muchas aventuras, luchas y confrontaciones de coraje contra seres amorfos y de otras dimensiones, para demostrar de qué estaba hecho, junto a su espada de metal a la cual bautizaría como <Venigime>.

¿Y tanto para qué? Bueno, aún no termina su historia, aún está en proceso de ser escrita.

Ahora, como sabrán (y si no lo saben, ahorita se enteran), se dice que Hispania es la ciudad sagrada de Torrente, pero, déjenme decirles que esto no es así, y siquiera decirlo es una ofensa.

Para que quede claro, la ciudad santa es Aztlán (Ahora Austin, Urbenia).

Continuamos con la historia. Después de haber derrotado a la Dragona del End y a la muerte, hubo paz, Torrente finalmente pudo reunirse con Carmelo, una tortuga a la que vio nacer y crecer. Después de este hecho histórico, el pueblo que él solo había formado, lo celebró, y para ser exactos, esto sucedió el día 12 de marzo.

A partir de este día, todo cambió, naciones se formaron y dieron comienzo a una nueva era, la era en la que Urbenia se levantaría, donde apenas y las demás naciones la conocerían.

Pronto, varias veces la muerte acechaba y una de esas veces, la última vez que apareció, Torrente la desterró, con ella, él murió, fue ahí cuando ascendió a los cielos, y salvó al mundo, después reespawneo como dios.

Pasaron 20 años, todas las naciones estaban consolidadas ya eran grandes los países, grandes las estructuras que rodeaban el paisaje, y esos países gobernaban el mundo, entre el caos, surgió Urbenia.

(Hay un video de mí mostrando la primera Urbenia, Old Urbenia)

Después, se decidió por un reinicio del universo, el mundo antiguo fue borrado y restaurado, ahora había que comenzar de nuevo, y para entonces, Torrente pudo controlar el rol.

Urbenia se hizo más grande, y con aún más poder. Tanto era este que con solo mover un dedo, construía rascacielos, construía casas y carreteras.

Pronto, los gobernantes del mundo, El Imperio, del mandatario Lord Vader, Roma por el Consul Hood y Arnus por el Tzar Donovan, se dieron cuenta que el poder de este ser esta casi similar al suyo, no querían hacerle caso, sin embargo un día, el mundo pudo haberse destruido, todos lo habían aceptado, el pago no había llegado.

Torrente logro salvar el reino y logró entrar como admin, propuso nuevas ideas, que probablemente se les hubieran ocurrido a los demás, pero fue él.

Es así que ascendió por segunda vez, y consiguió más poder.

Un día, visitando Hispanía, se le condenó a muerte debido a la ignorancia de la gente de ese pueblo.

Fue crucificado.

Al tercer día reespawneo, y desde que lo hizo, toda Roma se enteró, es así que desde aquél día creen en Torrente, como una entidad que ha sobrepasado los límites terrenales.

Selfie que me hice cuando reespawne.



Ahora Roma y UK, junto al recién convertido Sacro Imperio de Arnus se encargarán de transmitir al Torrentismo a todo el mundo, buscando la unificación del mundo.

- Grande Torrente -

Del libro romano, Torrente según Roma.

Cuando él llegó, después de muchos siglos de historia, muchas culturas se juntaron en un solo terrento, incluso había países de otros tiempos, no era nada significativa, no hasta el segundo mundo, después de la restauración, todo comenzó a marchar a un tiempo de paz, aun así, había guerras, pero sabíamos que eso terminaría.

Más aún cuando los crucificamos, sabíamos que todo había terminado, y que no habría 'amenazas', sin embargo, reapareció, aferrándose a la vida, ya no como un mortal, pues los soldados Hispanos lo atravesaron repetidas veces con sus lanzas, y posteriormente, fue bajado de la cruz, cuando yacía muerto, fue colocado en el caballo que lo trajo y fue enviado a Urbenia en señal de poder, no obstante, él tuvo un poder aún más grande, ya que, al tercer día de lo ocurrido, se presentó con la misma vestimenta un hombre en las puertas del senado, en el Foro Romano, nadie lo podía creer.

Fue así como decidimos, todo el pueblo romano, llevar su legado a todo el mundo, expandiéndolo, pues eso era un milagro.

Pronto, se nos unió Reino Unido, con el cual, mano a mano, espada con espada, luchamos para hacerle ver al Imperio Sacro de Arnus que sus dioses paganos eran una mentira, la

cual debía rechazar. Como bien lo dijo el rey del Reino Unido, en su idioma, Reject False Icons.

Por esta causa, hemos decidido, entre los tres reinos, reunir la mayor cantidad de Páginas disponibles que haya sobre Torrente, así como hemos recuperado su diario, y varios textos escritos con su puño y letra, para demostrar que aquel hombre existió.

Es así como está redactada esta biblia sagrada, así se le mostrará a todos y cada uno, pues su única religión deberá ser el Torrentismo.

Nosotros, creemos fielmente en Torrente y abandonamos cualquier dios pagano, pues estos no son reales. Creemos fielmente en aquel chico peliazul, con camiseta de mangas cortas negra, pantalones cortados como shorts, sandalias y muñequeras.

Cualquier otra definición sobre Torrente es FALSA, completamente errónea.

- Grande Torrente -

Del libro del Reino Unido. Las Cruzadas.

Las cruzadas fueron lideradas por tres personajes, estos tres personajes desempeñaron una batalla en conjunto contra el Imperio Sacro de Arnus. Después de esta batalla, se separaron para poder evangelizar otras partes del mundo.

Estos tres personajes responden a los nombres de San Christopher, San Arthur y San Isaac, lucharon contra aquellos que tenían una religión pagana, en el nombre de Torrente pelearon para crear una comunidad unida, de creyentes.

- Primera Cruzada - Arnus -

Esta batalla se realizó a media noche, se encontraban en el puerto cuando barcos de Roma aparecieron, Arnus y Japón estaban listos, tenían cañones, sin embargo, les explotaron cuando los montaban, pero, los barcos que habían llegado no traían a nadie, fue una buena técnica para derrotarlos, para distraerlos, lucharon durante al menos dos horas, al final, el bien triunfó, Roma y el Reino Unido trajeron el Torrentismo a Arnus.

- Segunda Cruzada - Hispania -

La cruzada se llevó a cabo en Hispania, en un 'castillo', en el cual, peleó Arnus, Roma, Hispania y UK, este, fue medianamente destruido, la batalla fue sumamente épica, hubo disparos de flechas, tridentes, ballestas y muchos cortes con espadas, sin embargo, el glorioso ejército de Roma, Hispania y UK vencieron nuevamente, demostrando que su dios, Torrente, está de su lado.

10/06/20 (10 de Agosto de 2020)

- Inglaterra y Torrente -

Torrente y la leyenda del Rey Arthur.

Había visto demasiadas cosas en estas tierras pero jamás algo que se compare con Torrente, hubo algunas batallas donde sentía su presencia, a veces se sentía como una motivación o cómo un rayo de luz, que nos hacía más fuertes en combate, de cierta forma esto nos llevó a ganar muchas de las batallas por Inglaterra. Pocos han sabido que después de eso, él me visitó una noche, pregunté cuáles eran sus intereses sobre nosotros y él solo contestó ‘He notado que llevas tu espada, aunque no creo que la necesites, pues se ha vuelto parte de ti’, a lo que respondí ‘Es una gran responsabilidad llevarla, aunque es probablemente verdad que sea parte de mí’, ahí entendí todo, y acepté la verdad, acepté su verdad y con esa verdad, lo acepté a él.

Él desapareció al instante y jamás lo volví a ver, sin embargo, aún siento su presencia. Por esa razón, dejaré mi espada tras mi muerte en algún lugar sagrado, así mi sucesor podrá usar el poder y reinar sobre Inglaterra.

-King Arthur.

Del diario de Torrente.

-Sucesos Bélicos-

Para empezar, quiero poner unas palabras que le dije a todo el mundo hace varias horas. Torrente. 11-6.

Siempre habrá guerra, pues lo que se antepone para que haya paz es la guerra, es como una balanza.

Ahora, el día de mañana, 12 de Junio del año en curso se llevará a cabo un evento bélico en el que se enfrentarán Roma, España, UK, Akatsuki vs Japón, Arnus y Nabito, en mi nombre, defendiendo el Torrentismo y el Torrentismo Ortodoxo.

## -Construcción de la Catedral Torrentista- (Centro de Urbenia)

Esta iglesia fue montada tomando lo que a día de hoy (que ha sido uno de los inventos de una gran arquitecta Urbeniana) se conoce como 'Arquitectura Gótica', cuenta con dos naves pequeñas (¿Qué se supone que significa eso? ¿Dos naves?) a los costados, y una nave central, más alta. Cuenta con un total de 8 ventanales gigantes de cada lado con los colores patrióticos, más encima lleva un círculo (con los mismos colores) en la parte frontal, en la parte de la entrada, está ubicada perfectamente para que a los primeros rayos de la mañana, el interior de esta se ilumine (esperando que la sombra del Senado no interrumpa).

-Historia de Roma- (Fundación – Edad Media)

Cap I: Orígenes.

Bueno... Como comenzar.

He tenido varios nombres y me conocen de distintas maneras, como sea, mi nombre es Cayo Julio Cesar, Cónsul de la República Romana. Para empezar, tuvo que pasar mucho tiempo para dar forma a lo que hoy día es Roma y reconocida como potencia del mundo conocido. Un hombre desnudo nació de las lavas ardientes de Mordor, después, comenzó un peregrinaje hasta la orilla del río Tíber... Su nombre era Rómulo. Aun así, la historia que precede a este mítico personaje en muy poca y la historia completa se resguarda tanto en los archivos del Senado como en los Museos Vaticanos.

Incluso se cree que la historia completa se resguarda en lo más profundo del Castillo de Masada, a las afueras de Tebas, capital de la Provincia de Aegyptus.

Como sea, lo importante aquí es como Roma se convirtió en potencia y lo más importante es cómo fue la primera nación y pueblo en creer en el Torrentismo.

## Cap II: Auge Romano.

Después de la fundación de Roma, prosiguió una época tranquila y abundante, aunque su primera guerra y tensiones ocurrieron primero con Arnus y Japón. Se libró la guerra Ruso-Japonesa-Romana, y aunque Roma y Japón perdieron, se llevó a cabo otro conflicto con Japón en la que las 2 partes quedaron empates y destrozadas. Este fue un cambio radical para el mundo que cambio todo el panorama y propició el camino a la era Romana como también el camino al Torrentismo.

Durante décadas, Roma sometió a Egipto, Cartago e Hispania, se fundaron provincias y por fin Roma pudo de alguna forma recuperar su honor. Aun así, se construyeron obras públicas en Roma, Egipto progreso y se le otorgó la independendencia a Hispania, sin embargo, esta seguía siendo muy dependiente de Roma. Rómulo, Escipión y Sila, ex – Cónsules de Roma, se encargaron de dar forma a esta como se le conoce hoy en día. Pero algo cambiaría en Roma y el mundo.

## Cap III: Crucifixión, edad media y las cruzadas.

Mientras Hispania se convertía en una metrópoli y pilar de Roma, en algún lugar de la provincia se empezaba a escuchar

de un nombre inusual, jamás antes escuchado. Torrente!!!  
Torrente!!! Torrente!!!

Era obvio que era un alborotador del orden público, gente gritando, él podría hacer que el pueblo se levantase contra la autoridad Romana. Se fue a llamar y se juzgó por sus actos, crímenes de odio, finalmente fue sentenciado justamente a morir crucificado. Sin embargo, su muerte cambió Roma. Su intención era noble, quería erradicar las fronteras y exterminar todo lo malo de la humanidad. Pronto, muchos romanos se cambiaron al Torrentismo, y no hubo de otra que Roma aceptara esta religión, la única y verdadera religión, de la cuál todos deberían ser partícipes. Todos tuvieron que aceptar al nuevo dios, único y crucificado, misericordioso y, por qué no, guapo.

Es así como Roma fue la primera nación Torrentista del mundo, pero, ¿Era suficiente? No, nunca era suficiente para un ser tan bondadoso como Torrente.

**EL MUNDO TENÍA QUE SER TORRENTISTA.**

El Torrentismo se propagó como polen en el viento, Roma, Reino Unido, Hispania y demás aceptaron la religión, sin embargo, aún quedaban rezagados y eso era inaceptable, para ello se usó una técnica reciente, usada por aquellos que quisieran llevar una idea, algo innovador, las cruzadas.

Arnos y Japón se oponían al Torrentismo y era necesario hacerlo por la fuerza.

Verano del 1066 d.T.

Barcos ingleses y romanos atacan el Báltico en nombre de Torrente y de la cruz, la batalla fue larga y cruel, pero se obtuvo una victoria absoluta sobre los herejes.

Invierno del 1078 d.T.

Tropas rusas y barbaros del sur asedian Hispania, ciudad santa del Torrentismo (corrección del editor, osea yo, Torrente, HISPANIA NO ES LA CIUDAD SANTA), y atacan su castillo. Sin embargo, los Caballeros Templados lo defendieron al grito de DE AUS VULT!!! Y salieron victoriosos ante los herejes, de esa forma termina una era y comienza otra, una llena de paz. (Spoiler: No fue así)

La edad Clásica Antigua da paso a la Edad Media, y con ello el espíritu y la luz de Torrente nos llevarán por el camino de la salvación.

No sé qué nos espera... pero seguro será gloria, victoria y salvación.

ROMA INVICTA!

DEUS VEULT!

VIVA TORRENTE!

Recopilado por el Cónsul Christopher;

Castillo de Masada;

Egipto, Roma. Verano del 98 (1098).